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LE RESUMER D’ETUDE :

Cette étude visé a :

Déterminer le niveau du concept de soi chez les malentendants
sportifs et non sportifs de 1’é¢tude des différences entre eux dans le
concept de soi.

Ou nous avons utilisé la méthode descriptive dans le style
d’enquéte pour valiser le but de recherche, et d’échantillon de
recherche 1’étude exploratoire se compose de 14 personnes

Malentendantes mais a 1’étude de base nous avons base sur les
etudes similaires en raison des obstacles de 1’épidémie de covid
19, et nous avons utiliser 1’échelle du concept de soi comme outil
pour collecter les données qui contient huit dimensions chaque
dimension contient 14 paragraphes et les résultent obtenus sont
les suivants :

e Pour les malentendants qui ne se pratiquent pas une activité
sportive adoptée ont un niveau moyen de concept de soi.

e Pour les malentendants qui pratiquent une activité sportive
adoptée ont un niveau éleve de concept de soi.

Donc il existe des différences statiques chez les malentendants
sportifs et non sportifs pour les pratiquants.

Les Mots clés :

v Concept de soi.
v La déficience auditive
v L’activité sportive adoptée.
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THE STUDY SUMMARY::
This study aimed at:

To determine the level of self-concept in athletic and non-athletic
hearing impaired people by studying the differences between
them in self-concept.

Where we used the descriptive method in the survey style to
validate the research goal, and the research sample the scoping
study consists of 14 people

Hearing impaired but at the baseline study we based on similar
studies due to the obstacles of the covid epidemic 19, and we used
the self-concept scale as a tool to collect data which contains
eight dimensions each dimension contains 14 paragraphs and the
results obtained are as follows:

For the hearing impaired who do not practice an adopted sport
activity have an average level of self-concept.

For the hearing impaired who practice an adopted sport activity
have a high level of self-concept.

So there are static differences for the athletic hearing-impaired
and non-athletic for the practitioners.

Keywords:

v" Self-concept.
v' Hearing impairment
v" The sports activity adopted.
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